

RINGKASAN

**JUDUL SKRIPSI : PERENCANAAN DAN PENGAWASAN BIAYA
OPERASI PADA PT. GANDA SARIBU UTAMA
MEDAN**

NAMA MAHASISWA : NORA SEPTARIA MANALU

NIM : 99.830.0284

JURUSAN : AKUNTANSI

Fungsi perencanaan pada dasarnya merupakan suatu proses pengambilan keputusan sehubungan dengan hasil-hasil yang diinginkan. Penggunaan sumber dana dan pembentukan sistem komunikasi yang memungkinkan pelaporan dan pengendalian aktual. Sedangkan fungsi Pengawasan adalah upaya sistematis manajemen untuk menghitung dan mengatur kekuatan dalam perilaku manusia dan objek-objek material ke dalam suatu unit yang terkoordinasi untuk mencapai anggaran yang dituangkan dalam buku anggaran.

Sehubungan dengan uraian di atas maka penulis membahas beberapa aspek yang perlu dilakukan dalam pencapaian efisiensi usaha yang di tinjau dari segi biaya. Dalam melakukan pembahasan maka penelitian dilakukan di PT. Ganda Saribu Utama Medan. Berdasarkan penelitian yang dilakukan di PT. Ganda Saribu Utama Medan dijumpai masalah yang menyangkut biaya yaitu: terjadinya penyimpangan antara realisasi biaya operasi untuk tahun 1999 dan sebelumnya relatif lebih besar

dari anggaran biaya operasi yang telah ditentukan, sehingga penyusunan anggaran biaya operasi sulit teratasi.

Sedangkan tujuan dan kegunaan penelitian untuk penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk memperoleh gambaran yang jelas mengenai penerapan sistem perencanaan dan pengawasan biaya operasi perusahaan dalam prakteknya dan membandingkan dengan teori yang penulis ketahui.
2. Untuk mengembangkan wawasan dan pengetahuan penulis yang telah di peroleh selama perkuliahan.

Dari hasil penelitian maka didapatkan hasil sebagai berikut :

1. Prosedur penyusunan anggaran biaya operasi pada PT. Ganda Saribu Utama Medan dilakukan bagian keuangan, yang telah mendapat wewenang dari kepala kantor cabang, dibantu tiap-tiap bagian unit yang berhubungan dengan pekerjaan.
2. Teknik pengawasan biaya operasi yang digunakan perusahaan ini adalah melalui anggaran yaitu membandingkan anggaran dengan biaya yang terjadi sebenarnya setelah 1 periode.
3. Laporan realisasi anggaran biaya operasi di buat setiap bulan lalu di kapitulasikan dan dialihkan menjadi laporan realisasi kumulatif menurut periode triwulan serta menurut periode anggaran satu tahun.